

## Alquiler Corta - Casa - Hacienda Las Chapas 7.500€ / Semana

www.mibgroup.es +34 662 58 96 58 info@mibgroup.es

Ref.-ID: MIBGR4310200 Hacienda Las Chapas Casa



5



4



257 m2



1573 m<sup>2</sup>

impresionante Villa de un nivel estilo Ibiza en la Prestigiosa Hacienda Las Chapas, Marbella Este Vida exclusiva con privacidad inigualable Estamos encantados de presentar una joya poco común ubicada dentro de la urbanización segura de Hacienda Las Chapas, reconocida por su seguridad las 24 horas y su ambiente sereno. Esta exquisita villa de un nivel personifica la vida de lujo en uno de los lugares más prestigiosos de Marbella. Diseño elegante y comodidad espaciosa Con cinco habitaciones de generosas dimensiones, esta extensa residencia está diseñada poniendo énfasis en el espacio y la comodidad. El diseño arquitectónico combina armoniosamente la vida interior y exterior, creando un oasis de calma para usted y sus seres queridos. Las amplias zonas de estar están bañadas de luz natural y se abren a los exuberantes jardines maduros que rodean la propiedad, garantizando total privacidad y tranquilidad. Jardines exuberantes y maduros para el máximo aislamiento Salga para descubrir los hermosos jardines que resumen la esencia de la privacidad y el aislamiento. Estos jardines muy maduros se mantienen meticulosamente y ofrecen un santuario verde que es a la vez encantador y relajante. Los terrenos de la villa ofrecen el escenario perfecto para la relajación y el entretenimiento. Convenientemente ubicado cerca de lo mejor de Marbella Disfrute de la comodidad de estar a sólo unos minutos de los vibrantes clubes de playa de Marbella Este, donde le esperan el sol, el mar y la socialización. .Sin embargo, Hacienda Las Chapas no se trata sólo de la felicidad junto a la playa: también es una puerta de entrada a la vibrante cultura e historia del encantador casco antiguo de Marbella. Piérdete en las encantadoras calles adoquinadas repletas de pintorescas boutiques, bares de tapas tradicionales y arquitectura centenaria. Explore la icónica Plaza de los Naranjos, donde el aroma de los cítricos se mezcla con las melodías de los músicos callejeros, creando un ambiente simplemente encantador, lo que le permitirá sumergirse en la rica cultura e historia de la zona cuando lo desee. Además, Hacienda Las Chapas es ideal para quienes disfrutan de correr y caminar. El área incluye senderos que son ideales para correr intensamente, lo que permite a los residentes disfrutar de un vigoroso ejercicio al aire libre dentro de la seguridad y la belleza de la comunidad. Estos senderos no sólo son prácticos sino también pintorescos, añadiendo un placer estético a los entrenamientos rutinarios. Además de estas instalaciones recreativas, Hacienda Las Chapas cuenta con una excelente ubicación con todos los servicios esenciales, entre los que destaca que está situado a sólo 400 metros de un supermercado Supercor, lo que garantiza que la comodidad esté a la vanguardia de la experiencia de vida urbana. Esta ubicación estratégica mejora la calidad de vida de los residentes, combinando las comodidades de la vida moderna con los beneficios de un estilo de vida activo y accesible. La vida en Marbella Este nunca es aburrida, gracias a los vibrantes chiringuitos (bares de playa) que bordean la costa. Estos lugares de moda son el corazón de la vida social de la zona y ofrecen una experiencia gastronómica y de entretenimiento informal pero elegante justo en la arena. Saboree deliciosos mariscos de origen local, disfrute de música en vivo o simplemente tome un cóctel mientras el sol se pone sobre el Mediterráneo. Los chiringuitos aquí no son sólo lugares para comer y beber; son vibrantes centros culturales que ofrecen una muestra del estilo de vida relajado pero sofisticado de Marbella. Características de un vistazo: Urbanización segura con seguridad las 24 horas. Cinco amplias habitaciones en un diseño de un solo piso Espacios habitables de concepto abierto con acceso directo al jardín. Jardines privados y maduros que ofrecen aislamiento y belleza. Proximidad a los beach clubs de Marbella Este y al casco histórico Un hogar como ningún otro Esta villa no es sólo una residencia; es una opción de estilo de vida para quienes buscan exclusividad y tranquilidad en una ubicación prestigiosa. Ya sea que esté descansando en los jardines privados o explorando los servicios locales, esta casa ofrece una oportunidad única de poseer un pedacito de paraíso en Marbella. Descubra la casa de sus sueños hoy Contáctenos para programar una visita privada y experimentar de primera mano la incomparable belleza y serenidad de esta magnífica propiedad. La casa de sus sueños lo espera en Hacienda Las Chapas, donde el lujo se combina con la privacidad y la conveniencia. VERANO 2024: disponible para alquiler No fumar, no mascotas.

## Posición Cerca de Golf Cerca de Tiendas Cerca del Mar Urbanización

	Orbanizacion
Cli	matización
~	Aire Acondicionado

~	A/A Caliente
~	A/A Frio
~	Chimenea

Agua Potable

## Vistas Jardín Piscina

Orientación

**✓** Sureste

✓ Sur



## Caracteristicas Muebles Terraza Cubierta Amueblada Armarios Empotrados Cerca de Transporte Terraza Privada TV Satélite WiFi Baño En-Suite Barbacoa Doble acristalamiento

Piscina

Privada

Estado

Excelente

Reformado Recientemente

Renovado Recientemente























































































